

## Cabezarrubias del Puerto

## El municipio espera contar con conexión tipo ADSL

Redacción

El Ayuntamiento ha informado de que en los últimos meses se han llevado a cabo varias acciones, tanto por iniciativa popular como por parte del propio Consistorio, con el objetivo de conseguir la conexión de banda ancha a Internet, en concreto a través de líneas ADSL, para esta población del Valle de Alcudia.

Varios han sido los escritos que han enviado los vecinos a distintos organismos públicos como el Servicio de Telecomunicaciones de la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y privados como Telefónica, incluso al Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha.

Estos escritos han ido acompañados de firmas de los cabezarrubieños, que demandan un servicio cada vez más necesario en los hogares e imprescindible en entidades como el Ayuntamiento, el Colegio, el Centro Médico, el Juzgado, o la propia Biblioteca. Al parecer, las respuestas a estos escritos no había sido hasta ahora satisfactorias en ningún caso.

El Ayuntamiento de Cabezarrubias, consciente de la importancia que tiene Internet para los vecinos y necesitado de su utilización de una forma ágil y continuada para un normal funcionamiento administrativo, aparte de apoyar e impulsar las iniciativas de los vecinos, ha llevado a cabo gestiones de forma paralela a las de éstos, obteniendo el compromiso de la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente de la JCCM para la implantación del ADSL en el municipio a lo largo de este año 2009.

La tecnología permite desde hace tiempo formas de conectarse a Internet a través de la línea telefónica convencional, pero estas conexiones resultan lentas, poco fiables y por el momento caras.



Las directrices de gestión se ajustan al cuidado del medio ambiente

# El Ayuntamiento se alía con el entorno

Redacción

"El Ayuntamiento de Cabezarrubias del Puerto es consciente de que el desarrollo de sus actividades y prestaciones de servicios, dependen en gran parte de la mejora en las condiciones ambientales que afectan al término municipal". Así lo refiere el alcalde de la localidad, Antonio Moreno Valiente, cuando se refiere a la política medioambiental que está desarrollando este municipio.

El alcalde cabezarrubieño, consciente de la importancia del medio ambiente, junto con los miembros de la Comisión de Gobierno, dice considerar el respeto por éste como un principio básico de su política de gestión municipal y entiende que la mejora y el mantenimiento de la calidad ambiental de este municipio es indispensable para garantizar el desarrollo sostenible del mismo.

Este principio, dice Moreno, "ha de ser asumido por todo el personal municipal y colaboradores del Ayuntamiento mediante la adhesión y el cumplimiento" de una serie de cuestiones. A saber:

- Integrar la política medioambiental en la estrategia de gestión municipal, teniendo siempre presente los aspectos ambientales a la hora de planificar, aprobar normativa y tomar decisiones en todas las actividades y servicios que se presenten.

- Analizar las actuaciones del Ayuntamiento de forma que se preserve el entorno natural y el medio ambiente, utilizando de forma coherente los recursos naturales existentes en el mismo y propiciando el desarrollo sostenible.

- Cumplir y hacer cumplir, en la medida de las competencias que según la ley debe asumir este Ayuntamiento, la normativa medioambiental aplicable.

- Fomentar las actuaciones de formación de los diferentes sectores sociales (asociaciones de vecinos, particulares, ecologistas,...), en la toma de decisiones y en la gestión medioambiental municipal.

- Informar a todos los agentes sociales sobre los objetivos y avances de esta política, realizando una especial tarea divulgativa de la misma mediante programas de sensibilización social para la

difusión del valor y la necesidad de protección del medio ambiente.

- Involucrar a aquellas empresas que trabajan para el Ayuntamiento para que adopten en sus operaciones medidas medioambientales equivalentes a las del mismo, considerando la variable medioambiental como referente para la contratación y renovación de servicios.

- En función de los aspectos significativos que ha obtenido el Ayuntamiento, como el consumo de papel y el correcto uso del vertedero, se van a establecer medidas para el control y el correcto aprovechamiento de los mismos, contribuyendo así a optimizar el uso de los recursos naturales.

"La implantación de esta política supone un paso adelante en la conservación del medioambiente y asegura la adopción de medidas que supondrán un cambio importante en nuestro entorno", asegura el primer edil, quien añade que la pretensión última de esta filosofía es la de minimizar el impacto sobre el entorno, respetar la biodiversidad y a las comunidades locales.

## Intercambio de críticas entre los grupos de izquierda

Redacción

Los grupos de izquierda y, más en concreto el grupo municipal del PSOE y el equipo de Gobierno, de IU, han protagonizado en los últimos días un intercambio de críticas que han tenido su excusa en unas subvenciones al Ayuntamiento.

En este sentido insistían los socialistas sobre su postura en Pleno en la que pedían la dimisión del alcalde, algo que también ha apoyado ahora la agrupación local de este partido, en línea con su grupo municipal. La justificación es la paralización en la recepción de nuevas subvenciones por no estar justificadas en tiempo y forma, la pérdida de otras ayudas, el impago de facturas, etc.

Por su parte, el alcalde Antonio Moreno, contradecía en un comunicado los dos remitidos a los medios por el PSOE acusando a la concejala socialista Concepción Castañeda de "mentir" sin nada que demostrar, en relación a esas notas de prensa en la que también se hablaba de presunta malversación de fondos públicos.

Según el primer edil, "la situación en que nos hemos encontrado el Ayuntamiento es de tal magnitud que nadie podría imaginárselo" y añade "que sepamos, no se lleva la contabilidad desde el año 2000 y esta situación nos lleva a no poder solicitar los fondos que ha puesto a disposición el Gobierno de la nación, para que los ayuntamientos que tienen deudas de ejercicios anteriores, saneen sus economías y puedan pagar a los proveedores, ya que lo primero que tenemos que presentar son las liquidaciones de presupuestos y para ello tenemos que empezar por el año 2000". El coste que supondrá rehacer esta contabilidad es, según una empresa especializada en estos menesteres, vale 25.000 euros.

Y es que, si no se hace entre las primeras consecuencias estará la devolución de unos 90.000 euros a la Junta de Comunidades que, en su día y durante el anterior gobierno de la familia Castañeda -como apunta Moreno Valiente- no fueron justificados, lo que añade un enorme lastre a las arcas municipales.

"Éstas son las explicaciones que deben dar a los ciudadanos y decirles que han estado ocultando durante este tiempo además de ir pensando como vamos a pagar este dinero fruto de su incompetencia", dice Moreno Valiente.

## Los trabajadores municipales son objeto de un plan para prevenir riesgos laborales

Redacción

El Ayuntamiento cabezarrubieño, en su afán de promover y proteger la salud de sus empleados y de terceras personas usuarias de los centros municipales, asume, se responsabiliza y fomenta la inclusión de la preven-

ción de riesgos en cualquier actividad que se realiza.

Integración preventiva que persigue, según informa el Consistorio, no sólo que los centros de trabajo municipales cumplan las disposiciones legales vigentes, sino crear una cultura positiva en materia de prevención de riesgos,

lo que supone la necesidad de implantar un plan de seguridad y salud laboral que incluya la estructura organizativa, definición de funciones, procedimientos, procesos y recursos necesarios para llevar a cabo la acción de prevención, con el objeto de mejorar las condiciones de trabajo de los em-

pleados municipales y reducir los riesgos a que se ven expuestos.

Se es consciente en este sentido de que "la mejora de las condiciones laborales y la reducción de los riesgos originan un mejor clima laboral que conduce a un mayor desarrollo humano y profesional del personal.